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FORTALECIMIENTO DE  
COMISIONES DE ASPEFAM  

SERÁ PRIORIDAD 
 DEL CONSEJO DIRECTIVO DE ASPEFAM  

 
 
 

 
Ratificando nuestra preocupación por la 

calidad en la educación médica, durante 

la Asamblea General Ordinaria de 

ASPEFAM celebrado este 16 de julio, se 

abordó el tema de las Comisiones de 

ASPEFAM, que este año se renovarán 

con representantes elegidos por cada 

una de las Facultades integrantes de 

nuestra institución.  

 

El Dr. Edgar Rivera Díaz, Decano de la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional de 

San Agustín (UNSA) expresó que como Vicepresidente del Consejo Directivo de ASPEFAM 

apoyará a la actual gestión para que las Comisiones cobren mayor operatividad, y que 

formen parte de un trabajo estratégico para lograr su fortalecimiento y resultados con 

mayor impacto en beneficio de la calidad de la educación médica.  

 

El actual Consejo Directivo contará con el apoyo de las comisiones, para garantizar el 

trabajo eficiente de la institución:  

 

• Comisión Permanente  De  Autoevaluación y  Acreditación de Facultades de 

Medicina.  

• Comisión de Postgrado.  

• Comisión de Bibliotecas y Centros de Información. 

•  Comisión de Educación Médica. 

•  Comisión de Educación Médica Continua.  


